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Quero desde já demonstrar que tenho a clara noção de que ser jovem autarca 
representa uma grande responsabilidade perante todos os jovens feirenses.
Pretendo fazer mais e melhor para que este concelho se torne o ideal para 
os jovens.
Falando sobre mim, sou um pouco tímida, mas quando o tema se trata de 
mudar as coisas, de “pôr as mãos na massa”, não consigo ficar indiferente. 
Sou organizada e boa aluna.
Com o apoio de um grupo de amigos e da família, achei que este ano seria 
o ideal para me candidatar a jovem autarca.
As medidas que vos apresento foram pensadas em grupo e a pensar nos 
adolescentes do concelho.
1ª Medida: Mega evento de vídeo jogos e de cinema.
Neste evento, proponho centrar-me no gaming, organizando jogos entre 
diferentes gamers disputando prémios. A nível do cinema, que pretendo 
também inserir no evento, pensando mais nos jovens que não se interessam por 
vídeo jogos, a minha intenção é organizar sessões de cinema. Porém, pretendo 
que os adolescentes recebam dicas acerca da saúde e segurança virtual.
2ª Medida: Construção de ciclovias.
Com esta medida pretendo a construção de ciclovias nos caminhos mais 
usados pelos alunos para chegar ate à escola de bicicleta ou a pé. Esta 
medida seria aplicada às escolas em que há mais alunos a ir a pé ou de 
bicicleta para a mesma.
3ª Medida: Continuação das bolsas de mérito.
A ideia pretende continuar com as bolsas de mérito mas de uma forma um 
pouco diferente. Em vez de atribuir um valor monetário, pretendo entregar 
um “cartão presente”, já carregado, em que os alunos mais necessitados 
poderiam usar o cartão em lojas do concelho.
Com estas três medidas acho-me capaz de tornar este concelho “o ideal para 
os jovens”, onde estes podem usar a sua voz e MUDAR!

MARIANA RESENDE

Sonha, cria e MUDA!

[CANDIDATA]

Decidi candidatar-me para ser jovem autarca para marcar a diferença, 
para fazer com que os jovens do município, inclusive eu, sejamos 
ouvidos corretamente e para que tenhamos uma forma mais direta de 
expressar a nossa opinião.
Neste momento existem três ideias principais que orientam a minha 
campanha, nomeadamente a reutilização do tribunal antigo para a criação 
de um Skate Park, uma vez que esse edifício está num estado degradado e 
em total abandono; A renovação e criação de espaços verdes, como por 
exemplo a quinta do castelo, em que poderiam ser feitas inúmeras 
atividades, não só para os jovens mas também para a comunidade em 
geral e, por fim, a criação de um festival de verão nos espaços abertos do 
Europarque, não só para impulsionar os músicos “recém-nascidos” do 
município mas também para angariar fundos para uma instituição solidária.
Para que mais pessoas sejam envolvidas e também para que o acesso à 
informação seja mais fácil, pretendo divulgar estas e outras ideias através de 
cartazes, panfletos ou até mesmo através de um blog, o qual poderei criar.
Para concluir, compete-me dizer que não tenho a capacidade e/ ou 
dados para afirmar se sou ou não o melhor candidato. O que posso 
afirmar é que ouvirei e registarei a opinião de todos os que a mim recor-
rerem e tentarei fazer com que essa opinião seja devidamente ouvida.

SAMUEL TEIXEIRA

Aprender com o passado,
melhorar o presente, planear o futuro!

[CANDIDATO]
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Parece que foi “ontem” que lançámos o projeto Jovem Autarca e já estamos na terceira edição! 
Na prática, isto significa que o tempo é um bem precioso e que esta experiência de cidadania 
ativa deve ser abraçada e vivida com a máxima intensidade por todos os candidatos.
Desde a primeira edição que acompanho de perto, e com grande interesse, o percurso dos 
jovens autarcas – candidatos, eleitos e conselheiros – que trabalham em equipa durante um ano. 
A minha maior recompensa, enquanto autarca e impulsionador deste projeto pioneiro no país, é 
constatar o crescimento e enriquecimento de todos os que partilham esta experiência. 
A maturidade, o respeito pelo outro, a capacidade de comunicar, de saber ouvir, de procurar 
consensos, de fazer escolhas, de tomar decisões e, muito importante, as relações de amizade 
que se criam são evidências que marcam todos estes percursos e me enchem de orgulho e 
satisfação. Na verdade, ninguém sai indiferente desta experiência – jovens, pais, professores, 
técnicos municipais e autarcas. 
A esta terceira vaga de jovens candidatos, que tiveram a ousadia de abraçar este projeto, conscientes 
do grau de exigência a que estarão expostos, desejo que aproveitem ao máximo esta oportunidade 
única e todas as oportunidades que esta experiência, curta mas intensa, vai proporcionar. 
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Emídio Sousa
Presidente da Câmara Municipal
de Santa Maria da Feira 

Eu tenho um sonho!
Martin Luther King

Eu tenho vários sonhos…
Sonho com um mundo em paz… Sonho com um mundo em harmonia… Sonho com um mundo 
em que todos são felizes, acreditam neles próprios, acreditam que são importantes… Acima de 
tudo, sonho com um mundo em que todos acreditam que podem e devem fazer os outros felizes.
Este sonho é por vezes ensombrado por pequenos pesadelos, quando convivemos com a indifer-
ença e a descrença. É importante envolver os jovens, pois, mais do que o presente, são o futuro. 
Nasce assim o Jovem Autarca, projeto de cidadania com o principal objetivo de envolver os jovens 
nos problemas da comunidade, os ouvir, saber quais os seus anseios e problemas e envolvê-los na 
discussão das melhores soluções, decidindo a intervenção/ação mediante um orçamento. 
Passado mais um ano, cada vez com mais sonhos e menos pesadelos, e já com saudade da 
irreverência e perspicácia dos nossos jovens, o balanço é soberbo. Vinte jovens refletiram, discuti-
ram, cresceram, acreditaram e mudaram Santa Maria da Feira. 
Novo ano, novos projetos, novos 14 jovens. Todos diferentes, mas todos eles com uma vontade 
férrea de melhorar as condições de vida da sua comunidade, de agir, de intervir de atuar de forma 
inovadora, criativa, consciente e responsável. Há um orçamento a cumprir, que tem um peso crucial 
na hora da decisão de prioridades e da decisão final. 
Uma árdua tarefa espera-vos: manter a qualidade dos vossos antecessores e não perder sua 
ousadia e pertinência. Acredito que o próximo mandato do Jovem Autarca será digno e meritório 
para todos os Santamarianos. 
Santa Maria da Feira precisa de jovens como vós, ousados, críticos, rebeldes mas responsáveis, e 
com grande sentido humanitário. 
Bem Hajam!

Cristina Tenreiro
Vereadora da Educação, Desporto
e Juventude da Câmara Municipal 
de Santa Maria da Feira 

Amadeu Albergaria
Presidente da Assembleia Municipal 
de Santa Maria da Feira

O 25 de abril de 1974 abriu as portas à Democracia. A história está escrita nos livros e as estórias 
são contadas, na primeira pessoa, por vozes que cantaram a liberdade.
Em 2016, a Democracia continua a escrever a sua história, ávida de novos atores, heróis e 
heroínas de cada dia, promotores de ideias e movimentos que semeiam a liberdade, a tolerância, 
o respeito e a abertura dos mundos ao mundo.
O presente vive-se com desconfiança, instabilidade e muros que se erguem entrem países, comu-
nidades, pessoas e liberdades.
O presente procura respostas. O presente procura ações criativas e arrojadas. O presente procura 
novos caminhos. Os caminhos do Humanismo e da Democracia.
Estes/as são o/a(s) Jovens que, com as suas comunidades, vão romper muros e semear os 
caminhos da tolerância.
Estes/as são o/a(s) Jovens que, heróis e heroínas de cada dia, estão a construir caminhos renova-
dos e consolidados. Caminhos construídos por olhos que brilham e por mentes que borbulham 
sonhos, em busca de uma realidade mais justa, humana e livre.
Porque o Futuro começou Agora!



Sou o Carlos Ferreira, tenho 17 anos e frequento a Escola Secundária de 
Santa Maria da Feira.
Candidato-me a Jovem autarca com o fim de promover e dinamizar a 
nossa integração, e consequente participação na sociedade que nos 
rodeia, de modo a fazer do nosso concelho, um concelho melhor.
Para visar estes objetivos, apresento três propostas de trabalho, de entre as 
quais destaco a criação de eventos socioculturais, com fins solidários, 
porque creio que, pelo menos uma vez, já todos nós, jovens, pensamos 
em ajudar uma qualquer instituição, mas a maior parte das vezes não 
temos acesso aos meios para tal. 
Uma outra proposta passa pela preservação dos espaços verdes do nosso 
concelho, bem como pela restauração ou reparo de alguns dos parques 
infantis já existentes, visto que, um lugar com as devidas condições e um 
lugar seguro é meio caminho andado para tirar os jovens de casa, e porque 
todos sabemos, o quão importante é uma brincadeira ou um simples 
encontro por aí. E por fim, incentivo a criação de grupos de debate, com um 
gabinete vocacional ou de orientação, adjacente, que, de forma quinzenal 
ou mensal, se disponha a ouvir e esclarecer as dúvidas dos jovens do 
nosso concelho, e, de forma simples, os jovens possam interagir com este 
gabinete ou entrar em debates. Como? Fisicamente, no gabinete da 
juventude, da nossa Câmara Municipal, ou ainda de uma forma virtual, por 
meio de videochamadas, pensando naqueles que não podem com tanta 
facilidade deslocar-se à Câmara Municipal de Santa Maria da Feira.
Assim sendo dou como terminado o meu manifesto, e por fechada a minha 
Candidatura.

CARLOS FERREIRA

Faz-te ouvir, vota em mim.

[CANDIDATO]

Eu, Cristina Miguel, candidato-me a Jovem Autarca, uma vez que me acho 
uma jovem responsável, ativa, empreendedora, capaz de ouvir e de trabalhar 
em benefício dos outros, com ideias inovadoras e proativas e espírito crítico.
As medidas, que passo a propor, julgo irem ao encontro dos interesses dos 
jovens do concelho de Santa Maria da Feira, sobretudo dos que vivem mais 
afastados do centro:
- Procurar espaços (lares, centros de estudo, empresas várias, Câmara 
Municipal e juntas de freguesia) que se disponibilizem a receber qualquer 
jovem, durante as suas férias escolares, permitindo-lhe que as ocupe de 
forma utilitária, gratuita e pedagógico-laboral, disponibilizando meio de 
transporte para as deslocações necessárias. 
- Criar centros de convívio que congreguem um conjunto alargado de atividades 
lúdicas e culturais (desportos, eventos culturais, oficinas de artesanato, de 
reciclagem, de pintura, de cerâmica, etc), de forma a que os jovens ocupem os 
seus tempos livres e interajam com diferentes gerações. O transporte e os 
respetivos monitores seriam assegurados pela Câmara Municipal.
- Implementar Centros de Apoio ao Estudo, dinamizados por alunos que 
figuram nos Quadros de Mérito dos diferentes Agrupamentos, permitindo, 
deste modo, a disponibilização/rentabilização dos melhores recursos 
humanos das várias instituições em prol do intercâmbio de saberes e da 
partilha de conhecimentos interpares.
Tentarei divulgar estas minhas linhas orientadoras através das redes sociais, o 
meio mais privilegiado por esta faixa etária, deslocando-me, sempre que 
possível, aos diferentes Agrupamentos do concelho e fazendo uso dos 
conhecimentos que possuo de ex-colegas espalhados pelas diferentes 
escolas para fazerem “eco da minha voz”.

CRISTINA MIGUEL

Todos os dias farei algo que te deixará
mais próximo de um futuro melhor

[CANDIDATA]
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JOAQUIM GUEDES
[CANDIDATO]

MARIANA ALMEIDA
[CANDIDATA]

Olá, o meu nome é Joaquim Guedes, tenho 14 anos e frequento a EB da 
Corga de Lobão.
Candidato-me novamente a Jovem autarca porque tenho a ambição de 
continuar a melhorar a vida dos jovens feirenses.
Proponho a criação de um programa municipal de estímulo à prática 
desportiva e de combate à obesidade.
Vou apoiar e dinamizar o desporto escolar e o desporto associativo em 
Santa Maria da Feira.
É importante mostrar aos jovens os benefícios de uma alimentação saudável 
e de uma atividade física regular para o seu bem – estar físico e mental.
A prática regular de exercício físico e uma alimentação equilibrada são 
fundamentais para os jovens conseguirem vencer os desafios futuros.
Quero também promover o convívio, a partilha de ideias e passatempos 
entre os jovens feirenses.
Para isso vou dinamizar e promover lojas da juventude por todo o nosso 
concelho.
Locais onde todos os jovens vão poder falar abertamente e dar as suas 
ideias para melhorar o seu dia-a-dia.
Os jovens feirenses sabem que podem contar comigo.
Juntos Conseguimos!

Experiência, Dedicação e Ambição
+ Qualidade de Vida para os Jovens Feirenses.

Acredita, o futuro é nosso

Ao candidatar-me ao projeto Jovem Autarca pretendo fazer com que 
os jovens e os seus interesses sejam ouvidos e postos em prática. 
Tenciono marcar a diferença, e ajudar os jovens nos seus mais varia-
dos problemas, assim como ouvir as suas ideias e o que acham que 
deve ser mudado ou melhorado.
Caso seja eleita pretendo promover os talentos, por vezes desvaloriza-
dos, dos jovens do nosso concelho, e dar assim continuidade aos 
projetos já iniciados em edições anteriores, nomeadamente, a 
atribuição de bolsas de mérito e de estudo aos alunos como reconhec-
imento do seu trabalho, e desta maneira incentivar assim os bons 
alunos e apoiar os mais carenciados.
Planeio ainda desenvolver atividades direcionadas para os jovens tais 
como workshops das mais variadas áreas e eventos dirigidos aos 
mesmos.
Por último gostava de permitir que os alunos tivessem acesso a Wi-Fi 
e a internet de qualidade nas escolas.
Acredito que em equipa podemos marcar a diferença, porque o futuro 
é nosso, e tudo depende de nós. É preciso fazer, e acima de tudo, fazer 
bem. É preciso acreditar no que fazemos e que nós conseguimos tudo 
o que desejarmos, por isso é com esta ideia que me candidato, com a 
ideia de que temos que nos levantar do sofá, lutar pelos nossos 
interesses e não desistir. 

09



Se eu fosse eleito jovem autarca eu teria três medidas para promover o 
concelho da Feira. A minha primeira medida seria fazer com que quem 
adotasse cães ao canil tivesse direito a vacinação e chip gratuito. Esta 
medida faria com que as pessoas não olhassem tanto para o cão como 
um problema económico e houvesse menos cães abandonados. A 
minha segunda medida era fazer um intercâmbio com crianças de 
Inglaterra ou de África, para que existisse menos racismo e para que 
aprendêssemos os seus costumes e pudéssemos ter mais interação 
com a língua inglesa, visto que cada vez mais é mais precisa.
A minha ultima medida era fazer mais workshops em Santa Maria da 
Feira e mais Festivais, por exemplo musicais, no concelho. Com esta 
medida os jovens conseguiam sair mais de casa e não precisavam de ir 
para as cidades grandes para se divertirem.

FERNANDO CAVADAS

Se o concelho queres ir melhorando, vota Fernando.

[CANDIDATO]

Como vereadora da segunda edição do projeto “Jovem Autarca” preten-
do dar continuidade ao trabalho desenvolvido no mandato anterior.
Desta forma, gostaria de organizar, novamente, o evento “Feira Jovem”. 
Esta proposta tem como objetivo proporcionar um dia de lazer para toda 
a população e em especial para os jovens, apresentando várias 
atividades de caráter desportivo, radical, pedagógico e cultural. Como 
utilizadora habitual dos transportes públicos, não esqueço esta que é 
uma das maiores preocupações dos adolescentes Feirenses. Assim, 
proponho uma melhoria das condições das paragens de autocarros, da 
sinalização e passadeiras. Relembrando, também, a importância da  
prática de atividades extracurriculares, da ocupação das interrupções 
letivas e da preservação dos valores morais na sociedade, procuro criar 
projetos acessíveis a todos os jovens. Esta iniciativa inclui uma série de 
atividades dinamizadas através da realização de parcerias entre as esco-
las do município e os clubes, associações desportivas/culturais, acade-
mias e grupos de arte locais.
Acredito possuir as características necessárias para o desempenho 
deste cargo. A experiência adquirida com a equipa antecedente, aliadas 
às viagens que realizei em representação da seleção nacional de ténis, 
permitiram-me contactar com diversas culturas, pontos de vista 
diferentes e realidades completamente distintas. Aponto igualmente a 
responsabilidade, autonomia, determinação e vontade de inovar como 
pontos essenciais, não esquecendo a participação na Sessão Nacional 
do “Parlamento dos Jovens” no ano anterior, na categoria de “jovem 
deputada” e assumindo o cargo de porta-voz do distrito de Aveiro. 
Para divulgar as minhas ideias utilizarei as redes sociais, cartazes, flyers, 
suporte multimédia e as ferramentas cedidas pelo próprio projeto, bem 
como a difusão nos espaços municipais que frequento. 

FILIPA MARTINS

A mudança começa por ti!
Vota Filipa Martins!

[CANDIDATA]
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DANY DUARTE
[CANDIDATO]

DIANA CASTRO
[CANDIDATA]

Candidato-me a jovem autarca pois considero que, com as minhas 
propostas, o concelho de Santa Maria da Feira conseguirá ser mais 
dinâmico, inclusivo e atrativo, promovendo hábitos de vida saudável.
Cerca de 30% dos alunos do meu agrupamento apresentam excesso de 
peso. Se fizermos um estudo a nível concelhio, estes resultados 
provavelmente serão idênticos. 
Na nossa sociedade, a juventude está a tornar-se cada vez mais 
sedentária, devido às inovações tecnológicas, perdendo grande parte das 
rotinas culturais, desportivas e consequentemente sociais.
Assim, a minha primeira proposta é fazer parceria com várias associações 
desportivas e culturais, criando uma plataforma digital que permitisse uma fácil 
e rápida reserva de uma aula experimental de uma modalidade física ou 
artística. Posteriormente seria criado um Plano Municipal das ofertas desportivas 
por freguesia, com o objetivo de inventariar as ofertas existentes e, deste modo, 
verificar as necessidades a esse nível (é importante diversificar as ofertas).
Santa Maria da Feira tem vários eventos e festivais que os jovens 
frequentam, como por exemplo: Viagem Medieval e Imaginarius. Deste 
modo a minha segunda medida é a criação de um Parque de Campismo 
Radical Acessível. Esse parque proporcionaria a realização de desportos 
radicais, incluindo equipamentos e atividades adaptadas a jovens com 
limitações (físicas, sensoriais e cognitivas), pois a nível nacional existem 
poucas e ninguém deve ser excluído.
A minha última proposta consiste na criação de itinerários pedestres nas 
diversas freguesias do Concelho, aliando a prática desportiva à cultural.
Vou transmitir as minhas ideias de forma clara, realçando a importância dos 
objetivos a que me proponho.
Sou o melhor candidato para o cargo porque estou a pensar em todos e no 
futuro. 

Unidos Conseguiremos!

Juntos somos um, juntos somos o futuro.

Chamo me Diana e sou aluna do oitavo ano na Escola E B 2/3 de Argon-
cilhe. Candidatei me a jovem autarca porque acho que consigo transmitir 
as ideias dos jovens com clareza. Sou a pessoa certa para ser a porta 
voz de todos, dos jovens do concelho de Santa Maria Da Feira que 
querem falar mas não se conseguem fazer ouvir.
No nosso concelho, gostava de poder mudar algumas coisas tais como:
As paragens de autocarro, pois em muitas escolas as paragens encon-
tram-se vandalizadas e noutras já nem sequer existem.
Uma outra medida é melhorar os espaços escolares, como cobertos que 
se encontram estragados, e por isso deixam passar a chuva, e os campos 
de jogos que não se encontram em tão boas condições como deviam.
A minha terceira e última medida é realizar um campeonato de futebol 
entre as escolas do concelho, para promover o desporto, o convívio 
entre jovens de escolas diferentes e para que durante aquele tempo não 
estejam tão agarrados a objetos tecnológicos, já que passam tanto 
tempo neles.
Estas são só algumas das muitas ideias que eu tive.
Sei que tenho o que é preciso para ser a próxima jovem autarca do 
concelho de Santa Maria da Feira.
Sei que tenho o que é preciso para ajudar os jovens do nosso concelho.
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O meu nome é Diogo Dias, tenho 14 anos e frequento a escola EB2.3 
Fernando Pessoa.
Candidato-me a este projeto (Jovem Autarca), pois quero ser a “voz” de 
todos os jovens de Santa Maria da Feira!
Pretendo que esta edição do projeto “Jovem Autarca” seja lembrado pela 
entreajuda dos jovens deste magnífico concelho, uma vez que nós 
somos o futuro desta sociedade e vamos lutar juntos pelo nosso futuro. 
Com isto em mente, elaborei três medidas a favor dos jovens:
- Criação de um skate Park no concelho de Santa Maria da Feira, para os 
jovens terem um local próprio para a prática desta atividade.
- Elaboração de estágios de dois dias com profissionais de determinada 
área de trabalho, onde os jovens poderiam adquirir alguma experiência, 
ou clarificarem as suas ideias quanto à área a seguir.
- Organização de várias atividades entre escolas, no âmbito de unir todos 
os jovens do concelho.

DIOGO DIAS

Deixa-me ser a tua voz.

[CANDIDATO]

No meu manifesto, apresento três medidas para tentar melhorar a vida 
dos jovens.
A minha primeira medida consiste na construção de espaços que sirvam 
de ponto de encontro para os jovens. Espaços esses onde os jovens 
poderão estudar, fazer trabalhos de casa, ou só mesmo conviver. Os 
espaços serão equipados com material escolar, como esferográficas, 
lápis etc. Haverão também computadores, (não muitos) para a elabo-
ração de pesquisas. 
Acho isto importante, pois às vezes a escola causa stress, cansaço e é 
preciso fazer alguns trabalhos ou estudar na companhia de colegas para 
que se possa trabalhar e relaxar um pouco ao mesmo tempo.
Como segunda medida, penso criar eventos desportivos com equipas 
mistas. Os desportos serão pensados para desenvolver o espírito de 
equipa e cooperação. Serão eventos com a duração de uma semana e 
onde os vencedores serão recompensados com um prémio simbólico. A 
meu ver, grande parte dos jovens passa grande parte do tempo ligada a 
aparelhos eletrónicos, preferindo até falar via online do que cara a cara. 
Um dos objetivos será tentar fazer com que o vício diminua através da 
prática de desporto. Por outro lado, o preconceito, mesmo sendo algo 
que não aconteça nestas idades, deixa marcas para a vida. O facto de as 
equipas serem mistas servirá para tentar mudar esta mentalidade.
Como terceira medida, pretendo criar mais espaços verdes no concelho. 
A meu ver, espaços verdes, como parques, são sempre bons, seja para 
fazer uma caminhada, para conviver, para passear o cão, ou mesmo só 
por prazer e relaxamento.

DIOGO FERREIRA

O futuro não sou eu, Somos nós.

[CANDIDATO]
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EDUARDO COUTO
[CANDIDATO]

FAUSTINO BERNARDO
[CANDIDATO]

A razão pela qual me candidato a jovem autarca é pela boa impressão 
que tenho deste projeto.
Pelos feirenses darei o meu melhor, para terem boas bases escolares, 
pois sem estas não vamos longe na vida! Irei transmitir as minhas ideias 
de forma sincera, transparente, objetiva e realista. Comunicarei da forma 
mais dinâmica possível. Uma vez que já sou escuteiro, e já fui guia, tenho 
o espírito de liderança bem desenvolvido. Dou sempre o meu melhor para 
resolver os problemas e nunca os deixo por resolver, o que a meu ver é 
uma qualidade minha. Mesmo sendo novo, adoro política e assuntos 
relacionados. Os factos mencionados levam-me a pensar ser o melhor 
candidato para o cargo. 
Um dos pontos a mudar no nosso concelho é o conforto nas nossas 
escolas, uma vez que é onde passamos maior parte do nosso tempo. 
Algo a mudar também é o conhecimento histórico e cultural do nosso 
concelho, pois há coisas por ver, coisas por aprender, e não há forma 
mais dinâmica para resolver esse problema do que criar peddy papers, 
pois é algo divertido. Há um problema com os jovens, é o facto de terem 
sempre dúvidas e dificuldade em escolher o curso para seguir, ou pior 
escolher o errado. Há imensa teoria, mas falta prática. Para combater 
isso, a solução é termos a oportunidade de ter experiências em locais de 
trabalho antes de escolher o curso, assim teremos a certeza que é isso 
mesmo que queremos seguir!

O futuro é amanhã, estás à espera de quê?

Desperta a JOVEM FEiRA que há em nós!

Estou a candidatar-me a jovem autarca, pois tenho a intenção de propor-
cionar um futuro melhor aos jovens do concelho de Santa Maria da Feira.
Se for eleito para o cargo comprometo-me a realizar a construção de um 
coberto para as paragens bem como a redução dos custos dos trans-
portes. Sendo aluno, chego a esperar uma hora pelos transportes, sem 
abrigo, sofrendo assim das condições climatéricas como a maioria dos 
jovens.
Irei também aumentar a facilidade de comunicação entre a equipa jovem 
autarca e as associações de estudantes de todas as escolas do 
concelho, de modo a atender às necessidades de todos os alunos.
Apresentarei uma proposta de dinamização da biblioteca municipal, um 
pólo de cultura a nível do concelho, que está atualmente a ter pouco 
impacto sobre a população jovem, mas este efeito será revertido se 
realmente for eleito.
Penso ser o melhor candidato para o cargo, pois os jovens precisam de 
uma mudança na sua vida, mudanças que irão tornar o concelho mais 
cómodo e seguro.
Com base na minha experiência pessoal, esta iniciativa terá de ser 
exposta em ações de jovens para os jovens, o futuro deste concelho!
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